3 INFORME LEGISLATIVO

¡RECONOCIDA COMO LA DIPUTADA MÁS PRODUCTIVA DE LA LXV LEGISLATURA!





MENSAJE

En un pleno ejercicio de transparencia y rendición de cuentas, presento ante ustedes un resumen de mi Tercer Informe Legislativo. En este documento, podrán encontrar un compendio de los principales resultados de mi trabajo en el Congreso del Estado a tres años de haber tomado protesta como Diputada Local por el Distrito 17 con cabecera en Tlacolula de Matamoros.

Los resultados aquí presentados, son testimonio de haber cumplido satisfactoriamente con el compromiso y la alta responsabilidad que la ciudadania me confirió para representarlos y ser su voz en la máxima tribuna del estado, y que a su vez, esta se tradujera en la confección y aprobación de leyes orientadas a privilegiar el bienestar del pueblo, el progreso y desarrollo de nuestras comunidades, así como el correcto actuar de los funcionarios y el adecuado uso de los recursos públicos.

Aunado a lo anterior, es importante mencionar que a la par de mi labor legislativa también rindo cuentas del acompañamiento y gestión que realicé en estos años con las diversas autoridades municipales que integran el distrito que represento, coadyuvando a orientar, vincular y fortalecer sus proyectos con los diversos órdenes de gobierno para concretar los que resultaran viables en materia social, productiva y de infraestructura a favor de sus comunidades.

Hoy con orgullo puedo decirlo en voz alta: misión cumplida. Ya que según datos del sistema de transparencia del propio Congreso del Estado, fui la diputada más productiva de la actual legislatura, teniendo como récord el mayor numero de iniciativas aprobadas dentro de las cuales destacan dos leyes de nueva creación.

Te invito a participar en este ejercicio de rendición de cuentas, pero sobretodo, te quiero agradecer la confianza depositada en mi para construir una agenda legislativa que responda a nuestra realidad y contribuya a la transformación de Oaxaca.

Diputada Local Distrito 17

Haydeé Reyes



H. Congreso del Estado de Oaxaca Haydeé Reyes Soto Diputada Local por el Distrito XVII Presidenta de la Comisión Permanente de Salud contacto@haydeereyes.mx



MI TRABAJO LEGISLATIVO



RESUMEN



Iniciativas o reformas de ley presentadas y aprobadas

Iniciativas de Ley o reformas legislativas presentadas al 3° año de trabajo legislativo:

43 presentadas

28 Aprobadas - 15 en estudio Nuevas Leyes aprobadas: 2 Reformas de Ley aprobadas: 26



Puntos de acuerdo o exhortos preesentados y aprobados

Puntos de Acuerdo o Exhortos presentados al °3 año de trabajo legislativo 26 presentados 23 aprobados - 3 en estudio



Presidencia de la Comisión Permanente de Salud

Resumen del Trabajo como Presidenta de la Comisión de Salud del H. Congreso del Estado al 3er año de Trabajo Legislativo

20 Sesiones ordinarias

40 Dictámenes emitidos y aprobados



Trabajo en Comisiones permanentes

Resumen del trabajo en comisiones permanentes durante el tercer año legislativo:



Comisión Permanente de Turismo

8 sesiones ordinarias - 1 dictamen aprobado que acumuló 8 iniciativas.



Comisión Permanente de Administración y Procuración de Justicia

40 sesiones ordinarias - 58 dictámenes aprobados.



Comisión Permanente de Desarrollo Económico

10 sesiones ordinarias - 6 dictámenes aprobados.



Comisión Permanente de Democracia y Participación Ciudadana

9 sesiones ordinarias - 3 dictámenes aprobados





Reconocida

Como la Diputada más productiva de la LXV Legislatura.

MIS INICIATIVAS APROBADAS





















MIS INICIATIVAS APROBADAS

























